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Посещая детские сады, малыши
учатся общению со сверстниками,
приобретают первые знания и навы-
ки, необходимые на дальнейшем
пути становления личности.

Именно дошкольный возраст яв-
ляется наиболее ответственным в
жизни ребенка, поэтому очень важ-
но, чтобы рядом, кроме родителей,
находились чуткие и отзывчивые на-
ставники - воспитатели и нянечки,
музыкальные педагоги, логопеды, а
также все, от кого зависит много-
гранный процесс обеспечения дея-
тельности детсадов.

Сегодня в мегионскую систему
дошкольного образования входят 16
организаций, где воспитываются 2
685 детей. Для работы с ними задей-
ствованы более тысячи человек, из
которых 466 педагогов. Каждый тру-
женик отрасли достоин слов благо-
дарности и глубокого уважения за
любовь к профессии, душевное бо-
гатство и заботу о маленьких меги-
онцах, за доброту и преданность выб-
ранному делу.

Желаем, чтобы в коллективах на-
ших детсадов всегда присутствовал
позитивный творческий настрой, а
наградой для вас пусть станут успе-
хи и достижения воспитанников.
Крепкого всем здоровья, счастья и
благополучия.

И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города
А.А. АЛТАПОВ,

председатель Думы города,
член фракции "Единая Россия"

Поздравляем
с профессиональным

праздником воспитателей
и всех работников сферы
дошкольного образования

города Мегиона!

С МЕГИОНОМ Галина Борисенко познакомилась в далёком
1974 году. Как и многие девушки в то время, она приехала в этот
неизведанный край вслед за мужем.

Спустя годы насыщенной работы сначала в медицинской
сфере, а потом и в геологии, наступил заслуженный отдых. Но
женщина не привыкла долго сидеть на одном месте, ведь смысл
её жизни - в движении. Сегодня Галина Васильевна участвует в
конкурсах разных масштабов, занимается спортом, а также яв-
ляется признанным "серебряным" волонтёром. Одним словом,
пенсионный возраст для неё не помеха и жизнь наполнена яр-
кими моментами и впечатлениями.

"У меня есть ощущение, что волонтёром я была всю жизнь"
- Я была пионером, тимуровцем, в четырнадцать лет при-

няли в комсомол. Вела активную деятельность в школе, инсти-
туте, на работе. Ездила в детские лагеря и колхозы, принимала
участие и в субботниках. Вся детская и подростковая деятель-
ность дала толчок в сторону выбора моей первой специальнос-
ти в сфере медицины, - вспоминает Галина Борисенко.

Своё стремление принимать активное участие во всех инте-
ресных мероприятиях и бескорыстно помогать людям она про-
несла через всю свою жизнь. В 2017 году Галина узнала о все-
российской программе "Добро.ру" и решила зарегистриро-
ваться в качестве добровольца. Не ждать, когда тебя попросят
о помощи, а подойти и протянуть руку - одно из правил женщи-
ны.

На сайте программы есть множество курсов, посредством
которых Галина Васильевна с большим удовольствием прохо-
дит обучение: стремление к изучению нового также сохрани-
лось с детства. И даже сейчас, будучи на пенсии, она смогла
освоить новые технологии и обучаться онлайн.

В этом году Галина Борисенко сделала новый социальный про-
ект и вышла в финал всероссийского конкурса. Из более чем трёх
тысяч участников смогли пройти отбор чуть больше двухсот.

- Когда я увидела себя в списке финалистов, то была прият-
но удивлена и даже не поверила своим глазам. Раньше уже
пробовала создавать проекты, но до финала не доходила по
разным причинам, а с этим всё получилось. Он называется про-
сто - "Тропинка к долголетию". Направлен на решение пробле-
мы ухудшения когнитивных функций у лиц пожилого возраста в
Мегионе, - рассказывает она.

"Я всегда должна быть в движении. Не могу сидеть на од-
ном месте"

- У волонтёров старшего поколения со всей страны есть мно-
го разных программ. Например, можно приглашать друг друга в

Сидеть без дела - это не про неё

ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

гости. Есть волонтёры-железнодорожники, которые устраивают
мероприятия. Я уже получила приглашение. Вместе они собира-
ются и ходят в походы, обучаются, общаются. Можно обменяться
опытом с жителями других регионов и узнать много нового. Мне
кажется это очень интересно, - делится Галина Васильевна.

Если нет желания или возможности уехать из города, то мож-
но обратить внимание на общество неработающих пенсионеров
в Мегионе. Там можно найти людей по интересам и вместе де-
лать полезные вещи. Галина Борисенко рассказывает, что они
вяжут носки и шарфы солдатам, помогают собирать гуманитар-
ные посылки. А также просто общаются и поддерживают друг
друга.

Ещё одним важным пунктом для поддержания активного об-
раза жизни является спорт.

- Я всегда старалась поддерживать себя в форме, раньше
выполняла силовые упражнения в спортзале. Сейчас, разумеется,
нагрузка намного меньше. Но во всех спортивных соревнованиях
для пожилых я участвую. Это помогает поддерживать здоровье и
получать заряд эмоций, - рассказывает “серебряный” волонтер.

Также провести время с пользой для себя можно в библиоте-
ках города, где часто организовываются мероприятия для всех
возрастов. Например, в городе существует читательское объе-
динение "Серебряный родник", где пожилые люди знакомятся с
творчеством разных авторов, читают стихотворения, проводят
выставки.

Любовь к литературе привела Галину Борисенко на всерос-
сийский конкурс чтецов "Полёт стихов", посвященный 100-ле-
тию со дня рождения Расула Гамзатова. Она стала призером это-
го конкурса и её пригласили для награждения в Москву. Приз за
второе место в номинации "Лучшее прочтение отрывка из по-
этического или прозаического произведения" женщина получи-
ла из рук генерального директора Российской Государственной
Библиотеки Вадима Дуда.

На своём примере Галина Васильевна доказывает всем, не
только пожилым людям, но и молодым, что если есть мечта и
стремление, то можно достичь всех поставленных целей.

- В жизни всегда нужно искать плюсы. Даже если у тебя слу-
чается что-то отрицательное, то не стоит на этом зацикливаться.
Нужно искать и позитив, он есть всегда, - считает Галина Бори-
сенко.
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Ежегодно 1 октября мировое со-

общество отмечает День пожилых
людей в знак проявления уважения и
внимания ко всем представителям
старшего поколения.

Дорогие ветераны войны и труда,
бабушки и дедушки Мегиона! Вы, как
никто, знаете, что возраст - катего-
рия относительная и главное - это
состояние души. Пройденный путь
позволил вам накопить бесценные
знания, профессиональный и житей-
ский опыт. Сегодня вы - наша опора,
достойный пример для молодежи.

Даже находясь на заслуженном
отдыхе, многие из вас сохраняют
бодрость духа и являются привер-
женцами активного долголетия, уча-
ствуют в общественной и культурно-
спортивной жизни города, занима-
ются волонтерской деятельностью,
помогают, советуют, вдохновляют…
Огромное спасибо всем вам за вашу
душевную щедрость и доброту сер-
дец.

Желаем вам крепкого здоровья,
благополучия, семейного тепла и по-
нимания со стороны окружающих!
Пусть рядом с вами всегда будут лю-
бящие люди, а дети и внуки радуют
своими успехами и начинаниями.
Хорошего всем настроения, пре-
красного самочувствия, много инте-
ресных встреч и общения! Живите
долго и счастливо!

  И.Г. АЛЧИНОВ,
исполняющий обязанности

главы города
А.А. АЛТАПОВ,

председатель Думы города,
член фракции "Единая Россия"

С Днём

пожилого человека!

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈß
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На связи с горожанами Об исполнении бюджета за полугодие

ÏÐßÌÀß ËÈÍÈß

В ПЯТНИЦУ, 22 сентября, со-
стоялось 32-ое заседание Думы
города Мегиона седьмого созыва.
Участие в мероприятии принял ис-
полняющий обязанности главы го-
рода Игорь Алчинов.

До обсуждения вопросов пред-
седатель Думы Анатолий Алтапов
вручил почетные грамоты предста-
вительного органа за деятель-
ность, направленную на обеспече-
ние развития и благополучия го-
родского округа, Александру Рома-
щеву, члену фракции "Единая Рос-
сия", председателю постоянной
депутатской комиссии по городс-
кому хозяйству и Сергею Игошеву,
заместителю председателя посто-
янной депутатской комиссии по со-
циальной политике.

На обсуждение вынесено 12
вопросов. Информацию об основ-
ных бюджетных параметрах за от-
четный период представила испол-
няющий обязанности заместителя
главы города, директора департа-
мента финансов Вероника Ситни-
кова. Исполнение по доходной ча-
сти составило 3 258 455,8 тыс. руб-
лей, или 49% от годового планово-
го значения. Расходная часть ис-
полнена в объеме 3 623 021,6 тыс.
рублей, или 50,8%.

После детального изучения де-
путаты одобрили утверждение к
реализации 16 муниципальных
программ. Еще 7 программ будут

ПОДГОТОВКА города к зиме
и благоустройство стали основ-
ными темами, затронутыми го-
рожанами в ходе работы теле-
фонной "прямой линии" с ис-
полняющим обязанности главы
Мегиона Игорем Алчиновым.

Два звонка поступили от
жильцов дома № 26-а по улице
Садовой - они возмущены тем,
что рядом с домом постоянно
возникает мусорная свалка на
месте, где прежде стояли кон-
тейнеры для сбора твердых ком-
мунальных отходов. Об этой
проблеме было известно, де-
монтаж остатков конструкции
запланирован до конца текущей
недели. Игорь Алчинов поручил
проконтролировать исполняю-
щему обязанности заместителю
по ЖКХ ход работ. Аналогичная
проблема обозначена житель-
ницей дома 2/1 по улице 40 лет
Победы в Высоком. По сигналу
проведут проверку с принятием
соответствующего решения.

Еще один вопрос касался ме-
роприятий по подготовке к осен-
не-зимнему периоду и своевре-
менной подаче теплоносителя в
систему отопления жилых до-
мов. Жительница дома № 3/3 по
улице Строителей попросила
обратить внимание на своевре-
менность установки сроков ре-

рассмотрены в процессе подготов-
ки к очередному заседанию городс-
кой Думы. Об этом в общении с пред-
ставителями местных средств ин-
формации сообщил заместитель
председателя Думы, член фракции
"Единая Россия" Александр Курушин.

Все вопросы повестки заседа-
ния проработаны профильными ко-
миссиями, в том числе на совместной
рабочей встрече, дополнительного
обсуждения не потребовалось.

"Принятые решения были взве-
шенными и обоснованными. За каж-
дой цифрой бюджета мы видим кон-
кретный результат. Депутаты озна-
комились с программами, меропри-
ятия которых будут основой для при-
нятия решений об их финансирова-
нии в очередном финансовом году.
При необходимости вносились за-
мечания и предложения", - проком-
ментировал Александр Степанович.

ÄÓÌÀ

монта кровли, запланированного
у них в следующем году.

Одна из позвонивших на "пря-
мую линию" выразила благодар-
ность за то, что для горожан обу-
строен Мега.Парк и за работу по
формированию комфортной го-
родской среды, проведенную за
последние годы.

Напомним, что для обеспече-
ния эффективной коммуникации
между жителями и властью, с
целью решения проблемных воп-
росов и предотвращения их в
будущем, в городе действует
Муниципальный центр управле-
ния. Предложения, мнения, об-
ращения, сообщения жителей,
поступающие в местные органы
власти, аккумулируются в одном
месте - в МЦУ. Используются все
возможные каналы коммуника-
ции - обращения на личных при-
емах, сообщения в социальных
сетях, через интернет-приемную,
через сервис "Госуслуги. Реша-
ем вместе", звонки в ЕДДС на
номер 112, задействована систе-
ма "Инцидент Менеджмент" и
другие ресурсы.

Кроме того, на вопросы жите-
лей Высокого в рабочие дни с
12:00 до 13:00 отвечает полно-
мочный представитель главы го-
рода в поселке Олег Профиро-
вич Гаулика по телефону 9-67-37.

"Дорожная карта" по Мега.Парку
26 СЕНТЯБРЯ в Мегион с

двухдневным рабочим визитом
прибыли представители Департа-
мента пространственного разви-
тия и архитектуры Югры, чтобы по-
смотреть, как выполняются мероп-
риятия "дорожной карты" по устра-
нению замечаний по благоустрой-
ству Мега.Парка. Делегацию воз-
главила Елена Геннадьевна Сили-
на, начальник управления про-
странственного развития терри-
торий и агломераций.

Оценить, насколько утверж-
дённый план мероприятий уда-
лось реализовать, участники рабо-
чей встречи решили непосред-
ственно на месте. Участие в оче-
редном обследовании также при-
няли представители Управления
капитального строительства и
ЖКК, общественности, эксперт
Народного фронта.

- На данный момент можно ска-
зать, что все гарантийные обяза-
тельства со стороны подрядной
организации практически выполне-
ны. Все, что выявляется сейчас по
итогам эксплуатации объекта в лет-
ний период, фиксируется и также
направляется подрядчику. Все они
будут рассматриваться в соответ-
ствии с сезонностью выполнения
работ. Последнее мероприятие, ко-
торое осталось реализовать в рам-
ках "дорожной карты", - посадка
деревьев взамен тех, которые не
прижились. Они были выкорчеваны,
и сейчас подрядчик направил пись-
мо о плановом периоде проведения
этого вида работ, - прокомментиро-
вал директор Управления капи-
тального строительства и ЖКК
Александр Пидлипный.

Отмечалось, что администра-
ции города пришлось изыскивать
средства для установки огражде-
ния вдоль береговой линии. Эти ме-
роприятия оказались за рамками
муниципального контракта по
благоустройству территории пар-
ка исключительно по причине их
отсутствия в утвержденном архи-
тектурным бюро проекте. Изна-
чально предполагалось, что с этой
функцией справятся зеленые на-
саждения (кустарники и деревья).
Однако ситуация выявила проект-
ные недочеты, которые пришлось

устранять уже муниципалитету. Был
заключен контракт на поставку и
монтаж ограждения, обеспечиваю-
щего безопасность посещения Ме-
га.Парка. Расчётный период завер-
шения данного мероприятия - ок-
тябрь месяц.

Также были выявлены еще некото-
рые недочеты по дорожному полотну
с точки зрения обеспечения доступно-
сти передвижения маломобильных
групп населения, плиточному покры-
тию, а также зафиксированы акты
вандализма. По итогам очередного
обследования парка стороны догово-
рились провести 27 сентября рабочее
совещание, на котором протоколь-
ным решением будет закреплено вы-
полнение "дорожной карты".

- Как официальные представи-
тели окружного департамента, ко-
торый сейчас отвечает за этот про-
ект на уровне субъекта, вместе с
представителями администрации
города еще раз посмотрим все до-
кументы, связанные со строитель-
ством объекта, по исполнению кон-
трольных точек. Со стороны подряд-
чика хочется, чтобы были устранены
все недочеты по гарантийным обя-
зательствам по муниципальному
контракту. Представителям Народ-
ного фронта и общественникам спа-
сибо за гражданскую позицию. Му-
ниципальному образованию в це-
лом стойкости в плане недопущения
проявлений вандализма. Эти факты
тоже стоит отметить, - подытожила
Елена Силина.

Прокомментировал выездное
мероприятие и заместитель предсе-
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27 СЕНТЯБРЯ на площади
КДК "Калейдоскоп" состоялось
интерактивное представление
для детей и взрослых "Празд-
ник нашего двора". Мероприя-
тие было организовано управ-
лением общественных связей
администрации города и спе-
циалистами Дворца искусств/

Встреча направлена на попу-
ляризацию форм осуществле-
ния местного самоуправления.
На сегодняшний день офици-
ально зарегистрировано два
ТОС: "Победа" и "Соболь". Бла-
годаря финансовым средствам,
которые были предоставлены из
окружного бюджета в рамках
софинансирования программы
развития гражданского обще-
ства, праздник состоялся.

В начале 2023 года Мегион
участвовал в конкурсе на предо-
ставление гранта и стал одним
из победителей. Важным пока-
зателем при оценивании заявки
стала инициативность, исходя-
щая от жителей. Часть выигран-
ных денежных средств была на-
правлена на проведение "Праз-
дника нашего двора", а также на
закупку информационных носи-
телей, баннера и лифлетов.

- Хочется людям рассказать
и показать, что они могут объе-
диниться и вместе решать про-
блемы двора и определённой
территории. Есть прекрасный
опыт ТОС "Победа", где уже ре-
ализован ряд инициативных
проектов, в том числе за счет
решения жителей домов. Наш
праздник направлен на популя-

"Праздник двора"
ризацию создания обществен-
ных самоуправлений на террито-
рии города, - рассказала заве-
дующий сектором по работе с
СОНКО Гузель Шарипова.

Долгое время в Мегионе от-
сутствовал особый персонаж, ко-
торый бы ассоциировался с го-
родом. Эта проблема была ре-
шена - появилась ростовая кукла
юного соболя "Собёнка". Дети
оказались в полном восторге от
такого яркого символа города,
они с радостью фотографирова-
лись и играли вместе. В даль-
нейшем он будет использовать-
ся и на других мероприятиях го-
рода.

- Участники мероприятия -
наши друзья и соседи, мы рады,
что сегодня ребята и взрослые
смогли узнать для себя много
нового в игровой форме. Сцена-
ристы Дворца искусств постара-
лись сделать мероприятие не
только полезным, но и интерес-
ным для всех возрастов. Судя по
весёлым лицам, думаю, что со
своей задачей мы справились! -
сказала заместитель директора
Дворца искусств Ольга Васина.

Ребята с радостью приняли
участие в празднике. Они вместе
играли и махали соседям из
близлежащих домов, рисовали
на асфальте, перетягивали канат,
а также дружно танцевали и мно-
го смеялись. За участие в мероп-
риятии каждому ребёнку вручи-
ли подарки.
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Депутат от ЛДПР Сергей Игошев,
общаясь с журналистами, обратил
внимание на то, что сейчас город, как
и вся страна, находится в периоде
цифровой трансформации, которая
облегчает решение многих задач. В
том числе это касается вопросов мес-
тного значения. Депутаты одобрили
изменения в организации проведения
публичных слушаний в Мегионе. Сер-
гей Борисович отметил, что для каж-
дого мегионца необходимо не только
зарегистрироваться на "Госуслугах",
но и активно использовать возможно-
сти сервиса: "Этот ресурс помогает
оперативно достичь нужных результа-
тов. Новая опция позволит заранее уз-
навать о проведении публичных слу-
шаний, вносить свои корректировки в
проекты решений. Важно, чтобы го-
рожане были активными участниками
процесса принятия решений по город-
ским вопросам".

дателя городского Общественного
совета Вячеслав Калганов:

- Видим, что новое городское
пространство постепенно обретает
свой завершенный вид. Парк стано-
вится любимым местом отдыха. Ле-
том здесь было особенно много-
людно. Взрослые и дети активно
проводили здесь свободное время.
К сожалению, не обошлось и без
повреждений конструкций, в ре-
зультате чего детский комплекс "Ку-
бики" остался без качелей. Конечно,
замечания и недоработки устраня-
ются. Гарантия на объект - 5 лет.
Мероприятия подрядной организа-
цией выполняются в соответствии с
утвержденным графиком. Другой
момент, что не удалось установить
общественный туалет. Сегодня нам
пояснили, что причина - неисполне-
ние взятых на себя обязательств со
стороны поставщика услуг. В резуль-
тате недобросовестного отноше-
ния выигравшей на аукционе орга-
низации было затянуто время. Сей-
час администрация города вновь
будет объявлять торги и заниматься
этим вопросом. Как журналист и об-
щественный куратор проекта знаю,
сколько положительных откликов
мегионцы оставили и продолжают
оставлять после открытия парка.
Часть негатива, которая публикует-
ся в соцсетях, - скорее сознательно
нагнетаемая ситуация. Призываю
всех мегионцев беречь это обще-
ственное пространство: не мусорить
и не ломать конструкции, чтобы
всем нам было комфортно и в удо-
вольствие гулять на свежем воздухе.

МарияМарияМарияМарияМария
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Комплексный подход
Новые зоны отдыха, качественные дороги, современное

образование - все пожелания жителей региона учтены в на-
родной программе "Единой России" - "Карте развития Югры".
В нашей подборке - некоторые итоги работы Команды Югры
за прошлую неделю.

В Мегионе на регулярной основе ведется мониторинг темпов стро-
ительства новых жилых микрорайонов. В настоящее время завершается
возведение двух многоквартирных домов по улице Советской и Кузьмина, благоуст-
ройство их придомовых территорий.

В Нижневартовске в этом году на некоторых участках дорог под-
рядчики выполнили работу раньше обозначенных контрактом сроков.
Например, на улице Мира - этот участок считается одним из самых востребованных.
Здесь расположены различные социальные объекты, магазины, школы. Одно из глав-
ных решений для этой дороги - ремонт тротуара. Вместо бетонных плит здесь сделали
асфальтированную дорожку с разделением на пешеходную и велосипедную зоны.
При ремонте учтены пожелания вартовчан. Напомним, обновление дорожной инфра-
структуры в муниципалитетах округа - одно из направлений, включенных в региональ-
ную программу "Карта развития Югры", реализацию которой контролируют предста-
вители Команды Югры.

В Таёжном Советского района состоялась общественная приемка
парка. В рамках первого этапа проекта "Таёжный парк" смонтировано дополнитель-
ное освещение, произведена укладка тротуарной плитки, а также установлены ска-
мейки и урны. В 2024 году обустройство зоны отдыха продолжится. В ходе второго
этапа запланированы установка малых архитектурных форм, включая конструкцию
"Таёжный. Югра начинается здесь", озеленение территории. Отметим, что благоус-
тройство парка предусмотрено региональным компонентом народной программы
"Единой России" - "Картой развития Югры". Реализация проекта обеспечит появле-
ние дополнительных зон отдыха, спорта и развлечений для всех жителей городского
поселения.

В школе № 4 Радужного в рамках программы "Карта развития
Югры" запущена программа системы образования STEM. Она вовле-
кает детей в изучение науки, технологий, инженерного искусства,
творчества и математики. В учреждении было переоборудовано два учебных
кабинета, сделан современный ремонт, подготовлено помещение для проектной
деятельности, приобретено современное интерактивное оборудование, микроско-
пы, шлемы виртуальной реальности, наборы для Lego-конструирования, современ-
ная мебель для биолаба, коворкинг-зоны и IT-квантума. Такие новшества вызвали
большой интерес у обучающихся, и ребята с удовольствием изучают разные направ-
ления, развиваются и открывают для себя что-то новое и интересное. Напомним,
качественное и доступное образование - одно из приоритетных направлений Коман-
ды Югры.

В Югорске продолжается благоустройство парка по улице Менде-
леева. Здесь уже обустроили современную воркаут-зону, а также пло-
щадку для выгула и дрессировки собак. Под металлическим навесом на трав-
мобезопасной резиновой плитке установлены тренажёры, гимнастические брусья,
стойка для велосипедов. Также оборудовали футбольную панну (площадку для игры)
для мини-футбола. Она позволит любителям спорта тренироваться круглогодично.
Площадку для выгула собак оборудовали кольцами разной высоты для прыжков, мо-
стиком со спуском и подъемом и домиком-лазом, установили препятствие для бега
"змейкой" и контейнер с пакетами для выгула собак. Также в парке выполняют работы
по строительству входной группы с улицы Менделеева. До конца этого года планиру-
ют завершить работы и обустроить тротуар. На территории парка созданы прогулоч-
ные аллеи, велодорожки, установлены качели. Отметим, что усилия Команды Югры
сосредоточены на создании комфортной городской среды, современных обществен-
ных пространств, проведении благоустройства и озеленения.
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В помощь бойцам

Моя профессия - моё будущее
В ШКОЛЕ № 1 десятиклассни-

ки приняли участие в профориента-
ционной игре "Мир профессий". Еже-
годная встреча с экспертами прошла
в субботу, 23 сентября, где ребята
заранее определили направления,
которые им интересны.

Выбор будущей профессии очень
важен для старшеклассников, кото-
рым в скором времени предстоит сда-
вать экзамены и поступать в высшие
учебные заведения. Для ознакомле-
ния с некоторыми из профессий были
приглашены врач, юрист, журналист
и ведущий специалист управления
информационной безопасности.
Также участие в игре приняли студен-
ты Нижневартовского государствен-
ного университета под руководством
Дмитрия Сергеевича Бухарова, асси-
стента кафедры психологии образо-
вания и развития.

С приветственным словом к
ученикам школ города обратился
член Команды Югры Александр
Петряев.

- На правах директора школы
№ 1 хочу поприветствовать всех
участников мероприятия. Эта про-
фориентационная игра уже стано-
вится традиционной в нашем горо-
де. Мы ежегодно встречаемся с уча-
щимися десятых классов и вместе
стремимся узнать как можно боль-
ше об интересных профессиях. Се-
годня вы выясните, какими навыка-
ми должен обладать специалист.
Самое главное, что это мероприя-
тие помогает определиться с буду-
щей профессией, и это одно из на-
правлений работы Команды Югры.
Хочу пожелать вам плодотворной
работы.

Первым делом ребятам пред-
стояло узнать от спикеров, какие
факторы влияют на выбор профес-
сии и на что стоит обращать внима-
ние. После знакомства участники
игры разделились по группам. Вме-
сте со специалистами им предстоя-
ло подготовить итоговое выступле-
ние о выбранной профессии.

24 СЕНТЯБРЯ на территории
храма Покрова Божией Матери
прошла благотворительная ярмар-
ка урожая в помощь мегионским
военнослужащим, принимающим
участие в специальной военной
операции. Участники мероприя-
тия принесли дары осени, которые
собрали в своих огородах, соле-
нья, цветы и предметы декоратив-
но-прикладного творчества.

Постоянная участница благо-
творительных сборов Ирина Му-
зыко поддержала ярмарку ори-
гинальными изделиями ручной
работы, букетами цветов и свои-
ми заготовками на зиму.

Некоторые жители принесли
домашнюю выпечку и сладости,
которые тоже предлагались по-
сетителям за пожертвования.
Также на ярмарке были пред-
ставлены домашние растения.

Организаторы угощали посе-
тителей горячей гречневой и
перловой кашей, пловом и чаем.

Гости ярмарки могли переве-
сти средства за приобретенный
урожай по реквизитам и QR-коду

Каждая из команд подошла к
решению задачи с креативом. На-
пример, будущие врачи показали,
как правильно оказывать первую
медицинскую помощь. А ребята из
группы по информационной безо-
пасности разыграли небольшую
сценку. Творчески выполнить по-
ставленную задачу решили и жур-
налисты, которые примерили на
себя роль интервьюеров. Они оп-
росили остальных участников ме-
роприятия, а в конце представили
готовый материал.

- Чтобы определиться с выбо-
ром профессии, нужно посмотреть,
что больше всего привлекает, какие
есть интересы. Если вы хотите стать
педагогом, то также нужно много
читать и находить новую информа-
цию. При желании связать свою
жизнь, например, с журналистикой
стоит больше общаться с людьми, в
частности, с представителями СМИ,
ходить на мероприятия. Ещё один
хороший вариант, который поможет
определиться, - это посещение раз-
личных мастер-классов, где много
практических заданий. Сегодняш-
няя встреча также очень полезна,
ведь ребята сами выбирали инте-
ресное им направление и смогли
попробовать себя в этой профес-
сии, - считает студентка НВГУ Ири-
на Гардт.

В конце встречи ребята вместе
со спикерами вышли на сцену, что-
бы поделиться новыми знаниями о
профессии. Эксперты в лице пред-
ставителей департамента образо-
вания и директора школы № 1 оце-
нили все выступления, задавая воп-
росы по теме. В итоге все участники
мероприятия получили заряд эмо-
ций от общения со специалистами
и сделали выводы о выборе будущей
профессии.

"Битва умов"В МЕГИОНЕ  продолжается
второй сезон культурно-просвети-
тельского проекта "Мега Нация".
Он проводится по инициативе об-
щественной организации "Восток"
с целью сохранения национальной
культуры, традиций и укрепления
дружбы между разными народами,
проживающими в нашем городе.

Очередной этап фестиваля -
"Битва умов" - состоялся в минув-
шую субботу во Дворце искусств в
рамках первого городского откры-
того форума "Город - дом".

Квиз для команд на нацио-
нальную тематику подготовила со-
трудник модельной библиотеки Вы-
сокого, участник женского движе-
ния "Инициатива" Виктория Каске-
вич.

- Игра состоит из пяти туров по
пять вопросов в каждом. Наша зада-
ча - проверить, насколько хорошо
участники знают традиции народов
нашей страны. Это очень важно,
особенно для нашего многонацио-
нального региона и города, чтобы
каждый относился с уважением друг
к другу и все мы жили в дружбе и со-
гласии, - прокомментировала Вик-
тория Каскевич.

Вопросы на знание костюмов,
блюд, музыки разных национально-
стей вызывали порой затруднение
у участников, но общими усилиями
команды находили правильные от-
веты.

- Чем больше наши дети будут
знать о разных народностях, тем
легче им будет наладить взаимо-
отношения, общаться и дружить.
Посмотрите, вот в команде сидят
представители разных нацио-
нальностей - азербайджанцы,
русские, татары, дагестанцы, но
они - одно целое. Их объединяет
игра, в которой нужно победить.
Поэтому все мы сегодня объеди-
няемся и побеждаем, - подчеркну-
ла руководитель общественной
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организации "Восток", участник
женского движения "Инициатива"
Патимат Азизова.

Один из туров "Битвы умов"
провели сотрудники городского от-
дела внутренних дел. Команды ус-
пешно справились с правовыми воп-
росами, а наибольший интерес у
юных участников вызвала служеб-
ная собака, которая появилась в
зале вместе с сотрудниками поли-
ции. Кинолог рассказала об осо-
бенностях своей работы, о том, как
четвероногие полицейские помо-
гают в охране общественного по-
рядка и поиске преступников.

По итогам всех туров "Битвы
умов" третье место заняла коман-
да "Крепыши". На втором месте - ко-
манда "Осенние леди", а победу в
этом этапе фестиваля "Мега На-
ция" одержала команда "Русский
дух".

- Игра нам очень понравилась!
Дети с азартом отвечали на музы-

кальные вопросы и на вопросы о на-
циональных блюдах. Было очень
здорово и весело. Национальные
костюмы поставили нас в тупик, че-
стно говоря, не очень хорошо мы их
знаем, но будем изучать. В "Мега
Нации" мы принимаем участие уже
второй раз. Идея фестиваля в том,
чтобы каждый участник мог про-
явить себя в разных направлениях
- спорте, творчестве, интеллекту-
альных состязаниях. В первом се-
зоне каждая команда представля-
ла определенную нацию, а сейчас
нас всех распределили по разным
командам. Стало интереснее. Это
еще сильнее нас объединяет и
сплачивает! - рассказала участни-
ца фестиваля "Мега Нация" Ирина
Бородуля.

Напомним, второй сезон меж-
национального фестиваля "Мега
Нация" завершится гала-концер-
том, который пройдет во Дворце
искусств 7 октября.

через банковские приложения
или положить наличные в ящик
для сбора благотворительных
пожертвований.

По итогам ярмарки было со-
брано 51 610,50 рублей. Все эти
средства пойдут на обеспече-
ние ребят, выполняющих бое-
вые задачи в зоне СВО.

Пункт сбора гуманитарной
помощи города Мегиона благо-
дарит участников, доброволь-
цев, всех, кто помог в проведе-
нии благотворительной ярмар-
ки урожая.

МарияМарияМарияМарияМария
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В этом году отделение анестезиологии и реанимации с палатой
реанимации и интенсивной терапии Мегионской городской

больницы отмечает свое 40-летие. Слово "реанимация" означает
оживление, то есть возвращение пациента к жизни из состояния,

когда жизнедеятельность организма полностью прекращена, и
такое длинное название отделения вполне оправданно, так как

здесь пациента не только спасают, но и выхаживают.

ÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅÃÎÐÎÄ È ÃÎÐÎÆÀÍÅ

ÎÒÄÅËÅÍÈÞ ÐÅÀÍÈÌÀÖÈÈ - 40 ËÅÒ

СОРОК лет назад, когда посёлок
Мегион уже приобрел статус города,
создание отделения экстренной меди-
цинской помощи стало необходимос-
тью для растущего городского насе-
ления. И так как пациент попадает сюда
в чрезвычайных обстоятельствах, ког-
да у него отсутствуют функции жизне-
обеспечения, то перед врачом-реани-
матологом стоит задача - вернуть па-
циента к жизни, то есть восстановить
дыхание, кровообращение и сердеч-
ную деятельность. Запас времени -
секунды, максимум - две-три минуты.
Если дыхание и пульс не восстанови-
лись, применяется сердечно-легочная
реанимация, которая требует уже тех-
нической поддержки. Именно поэтому
отделение реанимации оснащено но-
вейшей медицинской техникой. Счи-
тается, что чем выше техническая ос-
нащенность, тем больше у пациентов
шансов выжить. Но реаниматологи уве-
рены в том, что вернуть пациента к
жизни - это только половина дела. Да-
лее начинается процесс выхаживания
больного, то есть интенсивная тера-
пия, интенсивное наблюдение и интен-
сивный уход. Так как в реанимацион-
ной палате пациент находится в состо-
янии, когда его организм не может пол-
ноценно функционировать, то именно
протезирующие аппараты помогают
поддерживать дыхание, кровообраще-
ние, мочевыделение. Интенсивная те-
рапия - это вывод больного из погра-
ничного состояния после комы, инсуль-
та, обильного кровотечения, инфаркта
в течение очень короткого времени. И
от врача здесь требуется не только ква-
лификация, но и умение хладнокровно
действовать в экстремальных обстоя-
тельствах. Каждому такому пациенту
требуется особый уход, который вы-
полняют средний и младший меди-
цинский персонал. Больного необходи-
мо периодически переворачивать,
поддерживать проходимость дыха-
тельных путей, совершать гигиеничес-
кие процедуры. А для этого нужна не
только квалификация, но и огромные
затраты физических, душевных и эмо-
циональных сил. Таким образом, вся
смена - и врачи, и медсестры - нахо-
дится в режиме постоянного напряже-
ния, наблюдая как за самим пациен-
том, так и за датчиками приборов. От-
сюда следует вывод, что риск профес-
сионального выгорания у персонала
отделения реанимации гораздо выше,
чем у других.

Анестезиолог-реаниматолог - это
специалист, без которого невозможно
обойтись и в случае хирургического
вмешательства. С помощью опреде-
ленного набора компонентов анестези-
олог погружает пациента в состояние
искусственного сна, что даёт возмож-
ность хирургу спокойно выполнять
свою работу. Кроме того, анестезио-

лог следит за состоянием жизненно
важных функций организма пациента
во время операции. На нем лежит от-
ветственность за своевременный вы-
вод пациента из состояния искусствен-
ного сна. Завершающей точкой рабо-
ты всей операционной бригады явля-
ется момент, когда прооперированный
пациент приходит в себя. Отсюда мож-
но сделать вывод, что маятник судьбы
каждого из пациентов отделения на-
ходится в руках анестезиологов-реа-
ниматологов и их помощников-медсе-
стер. Огромная ответственность!  Хотя
сами они так не считают. Для них воз-
вращать человека к жизни - это про-
сто работа.

Работа для бесстрашных

ВЕТЕРАНЫ
У Игоря Николаевича Иванова в тру-

довой книжке только две записи - семь
лет работы в Омске в качестве анестези-
олога-реаниматолога сразу после окон-
чания института и 30 лет работы в Меги-
онской городской больнице по той же
специальности. Игорь Николаевич - за-
ведующий отделением анестезиологии и
реанимации. Вот что он рассказывает о
себе:

"Мое детство прошло в рабочем по-
сёлке Муромцево Омской области. Как у
всех советских детей, оно было счастли-
вым и беззаботным, но в то же время на-
полненным, динамичным и устремленным
в лучшее будущее. Пионерские слёты и
костры, занятия в театральном кружке,
участие в тимуровском движении, кото-
рое после выхода фильма "Тимур и его
команда" охватило всю страну. Помочь
нуждающимся стало частью жизни каж-
дого пионера. Я не был исключением и
всегда участвовал во всех общественных
мероприятиях. У нас даже свой театр был.
Мы играли спектакли для своих земля-
ков, и они очень любили наши незатей-
ливые сценические постановки. Меня это
очень увлекало. Казалось, что путь на сце-
ну мне уже был обозначен. Но вот при-
мерно за два года до окончания школы к
нам в Муромцево приехала группа моло-
дых врачей-выпускников Омского медин-
ститута. Конечно, они сразу привлекли к
себе внимание. Это были молодые вра-
чи, которые внесли в жизнь села свежий
ветер. Несмотря на молодость, они выз-
вали у сельчан глубокое уважение к их
профессиональным знаниям. А это доро-
гого стоит. И хотя они работали в Муром-
цево по распределению недолго, а потом
разъехались кто куда, но мне этого вре-
мени хватило, чтобы влюбится в меди-
цину. Поэтому после школы у меня не было
сомнений в выборе будущей профессии.
В 1986 году я поступил в Омский госу-
дарственный медицинский институт. По-
чему выбрал анестезиологию? Вероятно,
это мой юношеский романтизм. Однаж-
ды я увидел, как человек возвращается к
жизни, и это меня очень впечатлило. С
тех пор я не перестаю восхищаться тем,
как происходит это чудо.

В Мегион мы с семьей переехали в
2000 году. Здесь, в сравнении с тяжелы-
ми 90-ми, была совсем другая жизнь. Ус-
троившись на работу, я перестал заме-
чать, как проходят дни. Это было полное
погружение в профессию, это были луч-
шие годы жизни. Ведь молодость бес-
страшна. Да, наша профессия требует
бесстрашия. Малейшее сомнение, и ты
уже профнепригоден. У нас был отлич-
ный коллектив. Мы были молоды и вмес-
те проводили много времени.

Теперь у меня уже взрослая дочь, а
сын учится в 11-м классе. Дочь пошла по
моим стопам. Она с детства интересова-

лась медициной, не боялась никаких ме-
дицинских манипуляций и даже хотела
быть судмедэкспертом. Окончила тот же
мединститут в Омске, что и я, и сейчас
работает кардиологом в Сургуте в кар-
диологическом центре.

Моя жена очень серьезный человек.
Она окончила физико-математический
факультет Омского университета. Поэто-
му в нашей семье обязанности были рас-
пределены так: я отвечаю за творческую
часть, а жена - за аналитическую. Так мы
воспитываем детей. Я отвечаю за успе-
ваемость по гуманитарным предметам, а
она - по математике и физике. А сын ка-
тегорически не хочет слышать о медици-
не. Хотя кто знает…"

Ирина Александровна Козельская
работает в Мегионской городской боль-
нице сорок два года, из них тридцать
шесть лет в должности старшей медицин-
ской сестры в отделении реанимации. Она
принадлежит к тому поколению медиков,
на чьих глазах происходило становление
Мегионской городской больницы. Вот что
она рассказала о себе и своей работе:

"Я родилась в городе Твери (бывший
Калинин). Мои родители были очень мо-
бильными людьми. В те годы в СССР стро-
илось очень много крупных народнохозяй-
ственных объектов, куда съезжалась мо-
лодежь со всей страны. Строили БАМ,
нефте- и газопромыслы, трубопроводы
"Дружба", "Уренгой - Помары - Ужгород".
Строили новые заводы и города. Мои ро-
дители тоже решили поехать на строи-
тельство завода КАМАЗ в Татарию. Рядом
с заводом строился новый город - Набе-
режные Челны. И так получилось, что мы с
сестрой выросли вместе с этим молодым
красивым городом. Для нас это было сча-
стливое время. Мы были влюблены в На-
бережные Челны.

Там были огромные возможности и для
взрослых, и для детей. Я всерьез занима-
лась волейболом и музыкой, а так как все-
гда была активной и энергичной, меня
выбрали школьным комсоргом. С тех пор,
видимо, я комсорг по жизни. И вот однаж-
ды, когда мы с сестрой учились уже в де-
вятом классе, родители решили переехать

в Мегион на строительство нефтегазово-
го комплекса в Западной Сибири. И ко-
нечно, для меня и моей сестры это был
стресс. Мы так привыкли жить в большом
городе, который полюбили всей душой! И
когда приехали в Мегион… мы с сестрой
просто заплакали. Наш любимый город
Набережные Челны невозможно было
сравнить с Мегионом тех лет. В то время
здесь большая часть жизни была сосре-
доточена на добыче нефти, а остальная,
как нам показалось, была как бы просто
унылым приложением к ней. Это был боль-
шой контраст по сравнению с нашей пре-
жней жизнью. После окончания школы я
уехала в Омск, где училась в медицинс-
ком училище, а когда окончила его, верну-
лась в Мегион. Вскоре вышла замуж, и
жизнь пошла своим чередом. Сейчас мой
сын уже взрослый. Он окончил Мегионс-
кий колледж, потом университет, получил
профессию программиста и уехал в Мос-
кву. А для меня Мегион стал родной при-
станью, и я продолжаю работать в Меги-
онской городской больнице уже сорок два
года! В моей трудовой книжке только одна
запись. Говорят, что это большая редкость
в наше время. Возможно, что так. Но для
меня главное, что я люблю свою профес-
сию и люблю коллектив, в котором рабо-
таю.

СЛУЧАЙ ИЗ МЕДИЦИНСКОЙ ПРАК-
ТИКИ

Срок беременности завершался и мо-
лодую женщину привезли в роддом. При
осмотре врач выяснил, что показания здо-
ровья женщины не позволяют рожать са-
мостоятельно. Поэтому было принято ре-
шение делать кесарево сечение.

Для хирургической бригады опера-
ция вполне стандартная. Но случилось
непредвиденное. После освобождения
плода началось обильное кровотечение.
Произошла внезапная остановка сердца.
Все смежные службы больницы были
подняты на ноги. Запасы крови и плазмы,
которые имелись в отделении трансфу-
зии, были доставлены в операционную.
Системы переливания крови были под-
ключены ко всем центральным кровенос-
ным сосудам женщины, но сердце не "за-
пускалось". На доли секунды наступило
общее замешательство, и как последняя
надежда была нажата “тревожная кноп-
ка”. Через несколько мгновений дежур-
ный хирург уже стоял у операционного
стола. Этих мгновений ему хватило, что-
бы принять правильное решение. Четким,
уверенным движением хирург раскрыл
грудную клетку и сделал прямой массаж
сердца. И оно заработало. Монитор на
подключенном аппарате показал, что сер-
дце забилось.

Женщина пришла в себя на одиннад-
цатый день после комы. Это она поняла
сразу, как только увидела глаза доктора,
который склонился над ней. Лицо его было
закрыто маской, но глаза показались ей
очень знакомыми: они смотрели на неё с
удивительным и каким-то ласковым лю-
бопытством. Хирург попросил Катю на-
звать свои имя и фамилию, чтобы убе-
диться, что пациент адекватен и находит-
ся в сознании. Женщина ответила. И тут
же увидела, что ещё несколько людей в
белых халатах стоят рядом с её кроватью.
Радостный возглас невольно вырвался у
них из груди, и они зааплодировали, слов-
но молодая женщина была артисткой на
сцене. Только потом она поняла, что апло-
дировали чуду, которое с ней случилось, и
искусству хирурга, его смелости, мужеству
и мастерству.

- Прошло уже восемь лет с того мо-
мента, как я родилась заново, - говорит
Катя. - Ничто не предвещало беды, у меня
это были третьи роды, и они планирова-
лись через кесарево сечение. Всё что, со
мной происходило в те дни, я знаю только
по рассказам родных и близких. До сих
пор мое сердце преисполнено благодар-
ности всем, кто меня оперировал. Особен-
но хирургу, моему спасителю! Ему низкий
поклон от меня, моей мамы и детей, кото-
рых у меня трое!

P.S. Это реальный случай, который
произошел в нашей больнице. Тот, кто
здесь назван хирургом, не пожелал,
чтобы его имя прозвучало отдельно от
всей операционной бригады. Он счи-
тает, что в такой ситуации каждый из
них сделал максимально возможное
для спасения жизни Кати.
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“Город � дом”
23 СЕНТЯБРЯ в Мегионе при поддержке

гранта губернатора Югры для физических лиц
впервые состоялся городской открытый форум
для некоммерческих организаций и волонтё�
ров "Город � дом".

Мероприятие проходило на базе Дворца
искусств и объединило активные некоммер�
ческие организации, общественные объеди�
нения, инициативных граждан и волонтёров из
Мегиона, Когалыма, Сургута, Лангепаса и Ниж�
невартовска.

Открыл форум словами напутствия в адрес
всех участников и экспертов исполняющий
обязанности главы города Игорь Алчинов:

� Нет ничего ценнее личного общения меж�
ду спикерами и гостями во время обмена опы�
том. Поэтому наша общая цель сегодня � брать
всё полезное и нести при помощи некоммер�
ческих организаций благо людям в различных
направлениях. Будем её достигать! Удачной
всем работы на площадках, желаю получить
много полезных идей, которые впоследствии
мы с вами будем реализовывать.

Церемония открытия форума продолжи�
лась презентацией "Ковра дружбы". Руководи�
тель местного отделения регионального отде�
ления общероссийской общественно�государ�
ственной организации "Ассамблея народов
России" в Югре Анна Горлова рассказала о том,
как создавалось это совместное произведение
национальных объединений города Мегиона:

� "Ковер дружбы" � это символ дома, тепла,
очага. Представители каждой общественной
организации, национальности, вплетали в него
свою частичку добра и тепла, создавая все вмес�
те пример дружбы, сохранения традиций и куль�
туры народов, проживающих в нашем городе.

Ковер пополнил экспозицию городского
Краеведческого музея � на форуме подписано
соглашение о передаче его на хранение в ме�
гионский Экоцентр.

Изюминкой форума "Город � дом" стала выс�
тавка национальных организаций города.

Участники постарались ярко и самобытно
оформить свои стенды, показав всё разнооб�
разие традиций и культур многочисленных
народов нашей страны.

Ольга Георгиевна Стогний, руководитель
общественной организации "Украина":

� Рады сегодня присутствовать на форуме
и с интересом узнавать больше о традициях
народов нашей России. Мы представляем ук�
раинскую культуру, которая очень разнообраз�
на, ведь в каждой области � свои традиции, свои
национальные орнаменты. Их можно увидеть
на предметах национальной одежды и пред�
метах быта. Есть здесь и такие ценные пред�
меты, как гусли, прялка и коромысло, изготов�
ленные более ста лет назад � всё это бережно
храним.

Зухра Бикташева, председатель мегионс�
кой татаро�башкирской общественной орга�
низации "Булгар":

� Здесь представлено много национально�
стей, экспонатов, всё так интересно, красоч�
но, ярко, поучительно! Очень уютная, комфор�
тная и дружественная обстановка. Сами мы
тоже решили представить свою национальную
атрибутику: самовар, полотенца, вышивку, по�
делки из бересты, а также головные уборы руч�
ной работы � их делал с теплом и душой наш
мастер Рамиль Бизянович Азматов. Во всём
этом наш национальный колорит, который мы
рады сегодня продемонстрировать всем гос�
тям.

Далее участники форума "Город � дом" ра�
зошлись по трём площадкам, где выступили
приглашенные эксперты по разным направле�
ниям.

В работе секции, посвящённой деятельно�
сти Гуманитарного добровольческого корпуса
Югры, приняли участие члены Общественной
палаты Югры: Эдуард Логинов � руководитель
Гуманитарного добровольческого корпуса и
Светлана Басова � руководитель регионально�
го штаба "Мы вместе" (город Сургут).

� Радует, что сегодня на форуме свою куль�
туру презентовали многие национальности,
живущие в Югре. Это очень ценно, ведь у нас
единая история, мы живём все вместе на про�
тяжении веков, и очень важно сохранять это
добрососедство, не забывая считаться с исто�
рией и культурой коренных малочисленных
народов Севера. Такие мероприятия объеди�

няют и приводят к позитивным изменениям в
обществе. Прямо здесь и сейчас зарождаются
новые инициативы, которые будут вещаться на
всю Югру. Уже есть определенные мысли по
запуску нового проекта помощи для фронта, и
старт ему будет дан именно из Мегиона, � рас�
сказал Эдуард Логинов.

Экспертами на площадке "История России
� фейки и факты" стали Андрей Худолеев � от�
ветственный секретарь Комиссии по вопросам
информационного сопровождения государ�
ственной национальной политики Совета при
Президенте Российской Федерации по межна�
циональным отношениям, заместитель пред�
седателя Совета Ассамблеи народов России,
председатель Координационного совета при
Доме народов России (город Москва), а также
Александр Полищук � эксперт Общественной
палаты Югры, военный историк, научный со�
трудник МАУ "Экоцентр", политолог (город
Мегион).

Участники этой секции обсудили самые
важные, пожалуй, на сегодняшний день вопро�
сы: становление, развитие и единство Россий�
ского государства, духовные ценности народов
страны, важность сохранения единства, нрав�
ственных ценностей ради мира в это неспокой�
ное время.

Третья площадка под названием "Особен�
ности разработки и реализации социально
значимых проектов, направленных на форми�
рование гармонизации межнациональных от�
ношений" объединила представителей неком�
мерческих организаций, которые планируют
получить финансовую поддержку для реализа�
ции своих проектов.

Спикерами здесь выступили Анастасия
Беседина � эксперт Общественной палаты
Югры, руководитель Ресурсного центра по
адаптации и интеграции мигрантов, гармони�
зации межнациональных отношений в Югре
(город Когалым) и Андрей Спасибин � член
Общественной палаты Югры, консультант Ре�
сурсного центра поддержки инициатив граж�
данского общества (город Мегион).

� На нашей площадке мы разрабатываем с
национально�культурными объединениями
реальные кейсы проектов по гармонизации
межнациональных отношений в Югре и в Ме�
гионе в частности. Говорим о юридической сто�
роне вопроса, о том, как важно быть в право�
вом статусе общественной организации, что�
бы привлекать ресурсы в свои НКО. Ведь сей�
час доступна такая колоссальная поддержка �
различные субсидии, гранты, обязательно
нужно ими пользоваться. И наша задача сегод�
ня � научить некоммерческие организации Ме�
гиона, как правильно это делать. Мы очень теп�
ло и тесно взаимодействуем с Мегионом, с ад�
министрацией города в частности в рамках
межмуниципального взаимодействия. Форум
дает возможность получить огромный заряд
позитивной и теплой настоящей дружеской
энергии! � отметила Анастасия Беседина.

В 15:00 началась стратегическая сессия
"НКО и органы власти: вектор развития", на
которой вместе с федеральными и региональ�
ными экспертами также выступил Сергей Са�
пичев � член Общественной палаты Югры, ру�
ководитель Ресурсного центра поддержки
инициатив гражданского общества. Он еще
раз напомнил всем о возможности получить
финансовые средства на реализацию обще�
ственно�полезного проекта посредством уча�
стия в конкурсе грантов губернатора Югры и
призвал обращаться за помощью в оформле�
нии конкурсной заявки к специалистам и кон�
сультантам Ресурсного центра.

Итоги дискуссий и форума в целом подвёл
Андрей Николаевич Худолеев:

� Есть интересы некоммерческих органи�
заций, есть ресурсы, о которых они могут не
знать, и есть администрация города, у которой
свои задачи по решению вопросов местного

значения. Сегодня мы обсудили, какие шаги
нужно предпринять, как помогать друг другу,
чтобы всем сторонам было хорошо. Главное,
что мы пришли к единому мнению: благосос�
тояние и атмосфера в городе � это общая за�
дача. Только в этом случае получится то, что
мы называем местным сообществом.

Начальник управления общественных
связей администрации города Мегиона Оль�
га Луткова подчеркнула, что первый городс�
кой открытый форум для некоммерческих
организаций и волонтеров "Город � дом" со
своей задачей справился � позволил обсудить
важные вопросы деятельности некоммерчес�
ких организаций в лейтмотиве дружбы и един�
ства:

� На мой взгляд, форум удался. Участники
получили новые знания, которые могут при�
менять на практике. А спикеры от власти смог�
ли услышать, в какой помощи нуждаются
НКО, и обсудили с ними направления, кото�
рые совместно можно воплотить в жизнь и
функционировать дальше в обоюдовыгодном
русле.

Подтверждают это и отзывы участников.
Ольга Дмитриева, представитель адми�

нистрации города Лангепаса:
� Мы очень рады, что получили приглаше�

ние от наших мегионских коллег посетить
этот форум. У нас давние, не только эконо�
мические, но и социальные, связи и мы про�
должаем общаться в рамках форумных кам�
паний, различных образовательных мероп�
риятий. С радостью сегодня приехали и не
пожалели, потому что программа форума
очень разнообразная. Мы получили колос�
сальное количество знаний, ну а самое глав�
ное, нашли единомышленников.

Константин Щербинин, руководитель
пансионата "Забота":

� Особенно полезной оказалась страте�
гическая сессия по взаимодействию с органа�
ми власти. Встретились с коллегами, пообща�
лись, поделились опытом, новостями. Это уже
очень приятно морально. Увидели, куда люди
двигаются в это непростое время. Нам отсту�
пать нельзя, ведь мы работаем с пожилыми, а
это особая ответственность. Узнали сегодня
много новых направлений, где можно принять
участие и воспользоваться мерами поддерж�
ки как на местном, так и на окружном уровне.

Добавим, что в течение дня для участников
форума в фойе Дворца искусств волонтеры Ре�
сурсного центра поддержки инициатив граж�
данского общества проводили мастер�класс
"Своих не бросаем". Все желающие смогли на�
учиться делать окопные свечи для военнослу�
жащих, а также шить талисманы "Чебурашка"
и "Медвежонок" для наших солдат. Эти при�
надлежности и сувениры, хранящие тепло рук
мастериц, будут отправлены в посылках вмес�
те с гуманитарной помощью мегионским ре�
бятам, выполняющим боевые задачи в зоне
СВО.
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Выплаты:
перераспределить и увеличить

ров

ÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ

Повышение эффективности мер поддержки участников специальной военной операции, заключивших
контракты с Министерством обороны, и членов их семей � это суть новых финансовых решений

Правительства Югры. Воины, уходящие в зону СВО, должны быть уверены в том, что качество жизни их
близких при смене главой семьи мирной работы на боевую не только не пострадает, но и возрастет.

Виктория ШКЛЯР

ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры одобри�
ло внесение изменений в единый пере�
чень прав, льгот, социальных гарантий и
компенсаций в Ханты�Мансийском ав�
тономном округе гражданам, принима�
ющим участие в специальной военной
операции, и членам их семей.

ЛИШНИМИ НЕ БУДУТ
Первое изменение касается регио�

нальной выплаты при заключении и за�
вершении контракта: напомним, ранее
она складывалась из двух сумм:
250 000 + 250 000. Теперь
денежная выплата при
заключении контракта
о прохождении во�
енной службы будет
составлять 400 000
рублей вместо 250
000, при увольне�
нии с военной
службы � 100 000
рублей. То есть
большую часть ок�
ружной меры под�
держки солдат смо�
жет получить при
подписании контрак�
та и таким образом
обеспечить семью до
первых полученных в зоне СВО
зарплат.

Второе изменение � выплаты в раз�
мере 150 000 рублей из регионального
бюджета, ранее установленные как
ежеквартальные (раз в четыре месяца),
теперь решено предоставлять воинам,
заключившим контракт в Югре, за каж�
дые два месяца службы.

Оба изменения будут применяться
не только к тем, кто только�только заклю�
чает контракт, но и к уже находящимся в
зоне специальной военной операции.

"Гражданам, получившим ранее
выплаты при заключении контракта и
продолжающим участие в специальной
военной операции, перерасчет будет
осуществлен беззаявительно в срок до
21.09.2023", � говорится в документе.

Таким образом, сумма выплат при
заключении контракта через пункт отбо�
ра на военную службу в Югре составит 1
595 000 рублей в год (без учета ежеме�
сячной заработной платы):

� 195 000 рублей (единовременная
выплата Министерства обороны РФ);

� 400 000 рублей (региональная вып�
лата каждому, кто заключит контракт на
военную службу в Югре, в том числе
иностранным гражданам);

� 150 000 рублей каждые два месяца
прохождения военной службы для выпол�
нения задач в ходе СВО (региональная
выплата);

� 100 000 рублей по окончании кон�
тракта.

До 7 миллионов рублей предостав�
ляется выплата при ранении, контузии:
сумма складывается из федеральной,
региональной и страховой выплат.

Денежное довольствие при заключе�
нии контракта с учетом должности, звания
и выслуги лет в зоне СВО � от 204 000 руб�
лей ежемесячно.

ВЕРНУТЬСЯ
И ПОСТРОИТЬ ДОМ
По решению губернатора Югры Ната�

льи Комаровой участникам СВО и членам
их семей в первоочередном порядке бу�
дут предоставляться земельные участки
для индивидуального жилищного строи�

тельства.
Их получат:

� призванные на воен�
ную службу по мобилиза�

ции в Вооруженные Силы
РФ;

� поступившие
после 23 февраля 2022
года на военную служ�
бу по контракту в ВС
РФ;

� заключившие
контракт о пребывании
в добровольческом
формировании, содей�
ствующем выполнению

задач, возложенных на
ВС РФ в рамках СВО на

территориях Украины, ДНР,
ЛНР, Запорожской и Херсонской об�

ластей.
Что нужно сделать участнику СВО,

чтобы получить землю:
� встать на учет в администрации по

месту регистрации, то есть подать заяв�
ление;

� приложить к нему документы, под�
тверждающие прописку в данном регио�
не;

� представить документы, подтверж�
дающие статус ветерана или инвалида
боевых действий;

� ждать в течение 30 дней ответ.

Как подать заявление с просьбой о
получении участка и пакет документов,
если муж на СВО?

Это могут сделать родственники по
доверенности, которую имеет право заве�
рить командир части в письменной фор�
ме. Онлайн предоставление документов
не предусмотрено, но пакет документов
можно направить почтой.

Как жене оформить удостоверение ве�
терана боевых действий, если муж на СВО?

С удостоверением можно претендо�
вать на бесплатный участок в регионе про�
живания. Если жена или мать собралась
оформлять удостоверение ВБД сейчас,
необходимо подать командованию части
рапорт и пакет документов:

� копия паспорта;
� копия военного билета;
� две фотографии в форме размером

3х4 см;
� подтверждающие документы � чаще

всего это выписка из приказа об участии в
боевых действиях;

� доверенность.

КВАРТИРА
ПОДЕШЕВЛЕ
Также участникам СВО � предста�

вителям коренных народов, признан�

"У нас уже все позади, муж вернулся домой по окончании
контракта. Его зарплата и все выплаты, которые он получал,
позволили быстро закрыть доплату за новое жилье, в которое
мы переехали нашей большой многодетной семьей, пока он
служил, � почти 2 миллиона доплатили и больше ничего не
должны. Что касается новых мер поддержки, считаю, что это
правильно � увеличить первую часть региональной выплаты до
400 000 рублей. Нам было страшно оставаться без главы се�
мьи � пятеро детей все�таки. Одевать, кормить, лечить � а это
нормальные деньги, которые позволяют чувствовать себя в
финансовой безопасности".

�
745 000
рублей �

единовременная
выплата

при заключении
контракта

в Югре

�

ÅËÅÍÀ, ÑÓÏÐÓÃÀ
ÂÎÈÍÀ-ÊÎÍÒÐÀÊÒÍÈÊÀ:

ÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓÑËÓÆÁÀ ÏÎ ÊÎÍÒÐÀÊÒÓ
Сумма выплат при заключении контракта через пункт

отбора на военную службу в Югре составит

1 595 000 рублей в год
(без учета ежемесячной заработной платы):

� 195 000 рублей
(единовременная выплата Министерства
обороны РФ);

� 400 000 рублей
(региональная выплата каждому, кто заключит
контракт на военную службу в Югре, в том числе
иностранным гражданам);

� 150 000 рублей
каждые два месяца прохождения военной
службы для выполнения задач в ходе СВО
(региональная выплата);

� 100 000 рублей
по окончании контракта.

ÂËÀÄÈÌÈÐ,
ÑÓÐÃÓÒ:

"Я уроженец Башкирии,
живу и работаю в Сургуте. При�
нял решение заключить кон�
тракт, прежде всего позвонил
на горячую линию в Югре, и там
мне рассказали обо всех поло�
женных выплатах � в том числе
региональных. Это очень хоро�
шие деньги, поэтому не разду�
мывал".

ных до 31 декабря 2014 года участ�
никами программ автономного окру�
га, а также тем, кто переселен из
жилых помещений, расположенных в
аварийных домах, полагаются субси�
дии.

� Участникам специальной военной
операции предоставляется субсидия на
приобретение в собственность или
строительство жилых помещений. Для
участвующих в окружной государствен�
ной программе увеличивается размер
компенсации части процентной ставки
с 1 октября 2023 года на 3% к текущему
проценту компенсации на дату полного
досрочного погашения кредитных обя�
зательств, � отметила Наталья Кома�
рова.

Первоочередное право на пересе�
ление из аварийного жилья, предостав�
ление субсидии � для состоящих на уче�
те в качестве нуждающихся в жилых по�
мещениях по договорам социального
найма.

Югра � регион с беспрецедентны�
ми мерами поддержки для участников
спецоперации и членов их семей как по
финансовой составляющей, так и по
перечню мер социальной поддержки �
от медицинской помощи и возможнос�
ти реабилитации.

В числе льгот военнослужащим и
членам их семей � профессиональное
обучение и дополнительное образова�
ние, освобождение от начисления пе�
ней за ЖКУ, отсрочка уплаты по аренде
госимущества и освобождение от
штрафов за просрочку платежей по ипо�
теке, компенсация расходов на оплату
жилого помещения и коммунальных
услуг в размере 50% ежемесячно, сто�
процентная компенсация оплаты за
детский сад, бесплатное питание в шко�
ле; 100 тысяч рублей в случае поступ�
ления ребенка участника СВО в вуз по
программам бакалавриата и специали�
тета, социальные скидочные карты
"Zабота" на широкий спектр товаров на�
родного потребления.
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О дополнительной мере поддержки

ÆÊÕ

ÑÎÖÇÀÙÈÒÀ

1 октября в Высоком перекроют
дороги

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ПРОДАЕТСЯ 2�комнатная квартира, 49,8 м2,
торцевая, по ул. Сутормина, 16, 2�й этаж.

Тел.: 89821858318.

УТЕРЯННЫЙ аттестат о среднем (полном) общем
образовании и приложение к нему А 2831944 от
26.06.1998, выданный средней школой № 7 г. Мегио�
на на имя ЗИМИНОЙ Анны Ивановны, считать
недействительным.

УТЕРЯННЫЙ аттестат об основном общем
образовании № 08624005174415, выданный МБОУ
“СОШ № 2” г. Мегиона в 2019 году на имя БОБОД�
ЖОНОВА Шохдшахона Фуркатовича, считать недей�
ствительным.

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Яковлев�
ским горвоенкоматом г. Строитель в 2019 году на
имя ВОВКИВА Василия Романовича, считать
недействительным.

Украли тепло

ÂÍÈÌÀÍÈÅ!

Выездной пункт вакцинации

ÎÔÈÖÈÀËÜÍÎ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА
МЕГИОНА от 21.09.2023 г. № 1538

И.Г. АЛЧИНОВ,

и.о. главы города Мегиона.

О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В ПОСТАНОВЛЕНИЕ
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА ОТ 18.12.2020 №2591

"О СИСТЕМЕ ОПОВЕЩЕНИЯ ГРАЖДАНСКОЙ
ОБОРОНЫ И ИНФОРМИРОВАНИЯ НАСЕЛЕНИЯ

ГОРОДА МЕГИОНА ОБ УГРОЗЕ ВОЗНИКНОВЕНИЯ
ИЛИ ВОЗНИКНОВЕНИИ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ СИТУАЦИЙ

ПРИРОДНОГО И ТЕХНОГЕННОГО ХАРАКТЕРА"
(С ИЗМЕНЕНИЯМИ)

В соответствии с постановлением Правительства Российской Фе�
дерации от 17.05.2023 №769 "О порядке создания, реконструкции и под�
держания в состоянии постоянной готовности к использованию систем
оповещения населения":

1.Внести в постановление администрации города от 18.12.2020
№ 2591 "О системе оповещения гражданской обороны и информирова�
ния населения города Мегиона об угрозе возникновения или возникно�
вении чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера" (с
изменениями) следующие изменения:

1.1. Пункт 1.1 приложения 1 к постановлению изложить в следующей
редакции:

"1.1. Настоящее Положение о системе оповещения гражданской
обороны и информирования населения об угрозе возникновения или воз�
никновении чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характе�
ра (далее � Положение) разработано в целях реализации федеральных
законов от 21.12.1994 №68�ФЗ "О защите населения и территорий от
чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера", от
07.07.2003 №126�ФЗ  "О связи", Постановлений Правительства Россий�
ской Федерации от 30.12.2003 №794 "О единой государственной  системе
предупреждения и  ликвидации  чрезвычайных  ситуаций", от 02.04.2020
№417 "Об утверждении Правил поведения, обязательных для исполнения
гражданами и организациями, при введении режима повышенной готов�
ности или чрезвычайной ситуации", от 17.05.2023 №769 "О порядке со�
здания, реконструкции и поддержания в состоянии постоянной готовнос�
ти к использованию систем оповещения населения", совместного при�
каза Министерства Российской Федерации по делам гражданской оборо�
ны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации последствий стихийных бед�
ствий  и Министерства цифрового развития, связи и массовых коммуни�
каций Российской Федерации от 31.07.2020 №578/365 "Об утверждении
Положения о системах оповещения населения", постановления Прави�
тельства Ханты�Мансийского автономного округа � Югры от 08.09.2006
№211�п "О системе оповещения и информирования населения об угрозе
возникновения или о возникновении чрезвычайных ситуаций природного
и техногенного характера, об опасностях, возникающих при военных кон�
фликтах или вследствие этих конфликтов".".

1.2. Пункт 4.2 приложения 1 к постановлению изложить в следующей
редакции:

"4.2. Поддержание в состоянии постоянной готовности систем опо�
вещения населения достигается за счет:

а) осуществления обучения уполномоченного на задействование
систем оповещения населения дежурного (дежурно�диспетчерского)
персонала органов, осуществляющих управление гражданской оборо�
ной, органов повседневного управления единой государственной сис�
темы предупреждения и ликвидации чрезвычайных ситуаций и органи�
заций, указанных в пункте 3 статьи 9 Федерального закона от 12.02.1998
№28�ФЗ "О гражданской обороне";

б) заблаговременного формирования сигналов оповещения и эк�
стренной информации об опасностях, возникающих при военных конф�
ликтах или вследствие этих конфликтов, а также при чрезвычайных ситу�
ациях природного и техногенного характера;

в) регулярного проведения проверок наличия и готовности техни�
ческих средств оповещения системы оповещения населения в соответ�
ствии с проектно�технической документацией;

г) эксплуатационно�технического обслуживания, ремонта неисправ�
ных и замены выслуживших установленный эксплуатационный ресурс
технических средств оповещения;

д) создания запасов (резервов) средств оповещения населения и
поддержания их в готовности к использованию по предназначению в
соответствии с постановлением Правительства Российской Федерации
от 27.04.2000 № 379 "О накоплении, хранении и использовании в целях
гражданской обороны запасов материально�технических, продоволь�
ственных, медицинских и иных средств";

е) осуществления реконструкции систем оповещения населения в
случаях, установленных пунктом 6 Правил создания, реконструкции и
поддержания в состоянии постоянной готовности к использованию сис�
тем оповещения населения, утверждённых постановлением Правитель�
ства Российской Федерации от 17.05.2023 №769 "О Порядке создания,
реконструкции и поддержания в состоянии постоянной готовности к ис�
пользованию систем оповещения населения".".

1.3. Пункт 4.3 приложения 1 к постановлению изложить в следующей
редакции:

"4.3. Контроль за поддержанием в состоянии постоянной готовно�
сти к использованию систем оповещения населения осуществляется в
ходе комплексных и технических проверок, проводимых в соответствии
с Порядком проведения комплексных и технических проверок готовнос�
ти систем оповещения населения, утверждённых постановлением Пра�
вительства Российской Федерации от 17.05.2023 №769 "О Порядке со�
здания, реконструкции и поддержания в состоянии постоянной готовно�
сти к использованию систем оповещения населения"."

2.Настоящее постановление подлежит официальному опубликова�
нию и вступает в силу с 01.09.2023.

3.Контроль за выполнением постановления возложить на первого
заместителя главы города.

В ЮГРЕ предоставляется дополнительная региональ�
ная мера поддержки на улучшение жилищных условий для
инвалидов, семей имеющих детей�инвалидов, ветеранов
боевых действий, вставших на учет нуждающихся в жи�
лых помещениях до 01.01.2005 и имеющих право на обес�
печение жильем в соответствии с федеральным законо�
дательством.

Данная мера социальной поддержки появилась в чет�
вертом квартале 2022 года и является социальной выпла�
той на приобретение жилого помещения в автономном
округе.

По сообщению Департамента строительства и жилищ�
но�коммунального комплекса автономного округа, который
предоставляет субсидию, ее размер является расчетным
и определяется индивидуально.

Порядок и условия предоставления социальной вып�
латы, формы заявлений размещены в разделе "Меры
социальной поддержки" сайта департамента. С момента
установления данной региональной социальной выплаты
её получили 25 инвалидов на общую сумму 40,1 млн руб�
лей и 47 ветеранов боевых действий.

В МЕГИОНЕ внимание недобросовестных людей при�
влекли батареи в частично расселённых домах. Они вы�
резают и увозят их, тем самым нарушая систему отопле�
ния.

Жилищно�коммунальное управление в экстренном ре�
жиме старается найти решение этой проблемы. В после�
днее время подобные случаи участились, и некоторые
жители города остались без отопления. Это связано с
тем, что нарушается вся система, а возможности подать
тепло только в некоторые из квартир просто нет.

В качестве примера можно привести дома по адресу
Ленина, 13 и Советская, 22. Ранее там уже появилось ото�
пление, но после произошёл порыв, который коммуналь�
ные службы начали оперативно устранять. Воспользовав�
шись моментом, неизвестные проникли в уже расселён�
ные квартиры и срезали батареи. Есть вероятность, что
это сделано для дальнейшей продажи в пункты приёма
металла. В погоне за выгодой люди обрекают еще про�
живающих в этих домах людей остаться один на один с
грядущими морозами.

Призываем всех жителей Мегиона, а в особенности
тех, кто проживает в расселяющихся домах, быть бди�
тельными и сообщать о возможных нарушениях. Нет нуж�
ды выбегать и пытаться остановить вора самостоятель�
но, достаточно попробовать зафиксировать увиденное на
видео или фото, или же вызвать полицию. Только нерав�
нодушие поможет в этой ситуации наказать виновных.

БУ ХМАО�ЮГРЫ "Мегионская городская больница"
сообщает о том, что выездной пункт вакцинации возобно�
вил свою работу по адресу: г. Мегион, ул. Нефтяников, д. 8
(возле здания администрации) с 25 сентября 2023 г.

График работы мобильного пункта вакцинации:
Понедельник�пятница с 10:00 до 18:00.
Перерыв � с 14.00 до 15.00.
Напоминаем, что своевременная вакцинация остает�

ся самым надежным способом защитить организм от грип�
па и коронавирусной инфекции. Берегите свое здоровье!

Уважаемые жители г. Мегиона!
БУ ХМАО�ЮГРЫ "Мегионская городская больница"

сообщает о том, что 1 октября 2023 года состоится Все�
российская акция "10 000 шагов к жизни" в формате "Про�
гулки с врачом" и приглашает принять в ней участие, пред�
варительно осуществив регистрацию на сайте Лиги здо�
ровья нации по ссылке: https://ligazn.ru/Reg10KSteps2023.
Сбор состоится на территории Аллеи Славы 1 октября
2023 года в 12.00.

ВО ВРЕМЯ проведения спортивного праздника "Все�
российский день ходьбы", 1 октября с 10.30 до 12.00, в
Высоком будут перекрыты перекрёстки и выезды по ули�
цам: ул. Гагарина � ул. Ленина, ул. Ленина � ул. Мира, ул.
Ленина � ул. 40 лет Победы, ул. Ленина � ул. Таежная, ул.
Ленина � ул. Пионерская, ул. Ленина � ул. Молодежная.

Вопросы адресной помощи

ØÒÀÁ

В МЕГИОНЕ под руководством исполняющего обя�
занности заместителя главы города по социальной по�
литике Татьяны Метринской прошло очередное заседа�
ние штаба помощи военнослужащим и их семьям.

Участники обсудили уже проделанную работу и на�
метили планы по дальнейшей поддержке мобилизован�
ных земляков и членов их семей.

Начальник Управления социальной защиты населе�
ния по городу Мегиону Татьяна Масленникова рассказа�
ла о том, как организована социальная реабилитация
для членов семей мобилизованных и военнослужащих,
вернувшихся из зоны СВО. На сегодняшний день за та�
кой помощью обратился 71 человек. Необходимую под�
держку и сопровождение они получают в Мегионском
комплексном центре, а также в Сургутском социально�
реабилитационном центре для ветеранов боевых дей�
ствий, где пройти реабилитационный курс могут как уча�
стники СВО, так и члены их семей.

Напомним, что для выполнения запросов, которые по�
ступают от семей участников СВО, президентом России
был учрежден фонд "Защитники Отечества". В Мегионе
также работает социальный координатор, к которому мож�
но обратиться с вопросами по телефону 8 (904) 460�30�33.

Общими усилиями жителей города, предпринима�
телей, волонтёров продолжается акция по сбору про�
дуктов и средств первой необходимости для мегионс�
ких военнослужащих. Гуманитарную помощь можно не
только принести в пункты сбора, но и оставить в "корзи�
нах добра", которые стоят в магазинах "Пятерочка" (Сво�
боды, 23), "Уют" (Заречная, 15/4), "Северянка" (Ленина,
16), "Сочи" (Ленина, 18), "Мясо Рыба" (пгт. Высокий),
"Впрок" (Кузьмина, 29), "Впрок�3" (Южная, 18/1), "Фарш"
(Сутормина, 2/1), "Анастасия" (пгт. Высокий), "Фикс
прайс" (ТЦ "Купеческий двор").

Кроме того, в филиалах аптеки № 246 установлены
корзины для сбора медикаментов, которые необходимы
бойцам на передовой.

Продолжают трудиться над пошивом вещей для на�
ших защитников мастерицы из швейного цеха "Шьём для
наших. Мегион". Сейчас есть большая потребность в на�
туральных хлопчатобумажных тканях (ситец, сатин, бязь)
для изготовления нижнего белья для раненых в госпита�
лях. Ткань можно принести в пункт сбора (ул. Строителей,
11/4) или в швейную мастерскую (ул. Сутормина, 12), пред�
варительно позвонив по телефону 8 (904) 467�19�97.

Проверка системы оповещения
УПРАВЛЕНИЕ гражданской защиты населения го�

рода Мегиона информирует о том, что на 4 октября
запланирована проверка систем оповещения с запус�
ком электрических сирен.

Контрольное мероприятие пройдет в соответствии
с распоряжением губернатора автономного округа "О
проведении комплексной проверки готовности реги�
ональной автоматизированной системы централизо�
ванного оповещения населения и комплексной систе�
мы экстренного оповещения населения Ханты�Ман�
сийского автономного округа � Югры".

Сирены запустят в период с 10:00 до 12:00. Адми�
нистрация учреждения просит сохранять спокойствие
при срабатывании сирен.
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23 СЕНТЯБРЯ в
спортивном центре по ули�
це Норкина состоялось
торжественное открытие
муниципального этапа фе�
стиваля Всероссийского
физкультурно�спортивного
комплекса "Готов к труду и
обороне" среди трудящих�
ся, неработающего населе�
ния и пенсионеров города
Мегиона.

На параде открытия
участников поприветство�
вала начальник управления
физической культуры и
спорта Эльвира Табаченко:

� Всегда восхищают
люди, которые посвящают
свои заслуженные выход�
ные занятию спортом. Я
вижу, что сегодня у нас
здесь собрались мегион�
цы, которые активно уча�
ствуют в спортивных ме�
роприятиях города, а так�
же те, кто впервые будут
сдавать нормативы ГТО.
Мы уже не понаслышке
знаем, что спорт затягива�
ет, и люди, которые приня�
ли в нашем фестивале уча�
стие один раз, обязатель�
но возвращаются сюда
вновь и даже приводят
своих близких. Мы всегда
вам рады. Добро пожало�

вать в нашу большую
спортивную семью!

Эльвира Маратовна
также поздравила сотруд�
ников дошкольных образо�
вательных учреждений, ко�
торые принимали участие
в прошлых состязаниях и
получили золотые знаки
отличия, отметив, что ра�
ботники образовательных
учреждений всегда показы�
вают отличные спортивные
результаты и являются
примером как для своих
воспитанников, так и для
всех жителей города. 32
работника получили свои
заслуженные награды.

Во время тестирования
участникам в соответствии
со своей возрастной кате�
горией предстояло выпол�
нить такие нормативы, как
подтягивание, отжимание,
пресс, наклон вперед, бег
на выносливость, плава�
ние.

Разгуляева Екатерина,
специалист местного от�
деления РДДМ "Движение
первых", сдаёт нормати�
вы ГТО в первый раз. Ме�
гионка признается, что не
все спортивные дисцип�
лины даются ей легко, но
это только подстегивает

её на улучшение результа�
тов.

� На работе � за компь�
ютером, домой � на маши�
не, мало физической ак�
тивности в повседневной
жизни. Я решила это изме�
нить, потому что всегда
надо стремиться разви�
ваться во всем: интеллек�
туально, профессионально
и физически. Конечно, я
прекрасно понимала, что
участие в состязаниях бу�

дет не из лёгких. Это свое�
го рода вызов самой себе.
Уже приняла для себя ре�
шение, что начну зани�
маться спортом и обяза�
тельно сделаю все, чтобы
улучшить свои результаты,
� поделилась Екатерина.

По итогам фестиваля
будет сформирована сбор�
ная команда города Мегио�
на для участия в региональ�
ном этапе, который пройдет
в г. Ханты�Мансийске.

В МИНУВШИЕ выходные
в Мегионе состоялись откры�
тое первенство и чемпионат
города по армрестлингу сре�
ди юношей и девушек, мужчин
и женщин. В этом году в тур�
нире приняли участие спорт�
смены из Мегиона, Нижневар�
товска, Покачей, Сургута и
сельского поселения Алексан�
дровское Томской области. С
поздравлениями к организа�
торам турнира, судейской
коллегии, спортсменам и гос�
тям соревнований во время це�

ремонии открытия обрати�
лась начальник управления
физической культуры и спорта
Эльвира Табаченко:

� Радует, что в нашем горо�
де проводятся спортивные со�
стязания по такому красивому
виду спорта. Желаем спорт�
сменам сегодня показать свои
лучшие результаты, а нам, зри�
телям, зрелищных схваток.

Эльвира Маратовна также
отметила, что большой вклад в
развитие армспорта в Мегио�
не вносит тренер�преподава�

тель спортивной школы "Вым�
пел" Николай Мальцев и выра�
зила ему слова благодарнос�
ти. Николай Германович в свою
очередь поблагодарил своих
воспитанников за преданность
спорту и высокие результаты.

� Наша секция по армс�
порту существует уже 11 лет,
и за это время у нас собра�
лась хорошая сильная коман�
да. На соревнованиях различ�
ного уровня ребята представ�
ляют не только наш город, но
и округ. К соревнованиям все�
гда подходят с большой ответ�
ственностью, усиленно гото�
вятся и, как итог, показывают
достойные результаты, � рас�
сказал Николай Мальцев.

После завершения торже�
ственной части один за другим
на поединок приглашались
спортсмены разных весовых ка�

тегорий. Участники демонст�
рировали технику, силу и
упорство в борьбе за звание
лучших.

Мегионка Лилу Мицке�
вич занимается армрестлин�
гом уже более пяти лет. За
это время спортсменка успе�
ла завоевать множество ме�
далей на соревнованиях по
армрестлингу различного
уровня и поделилась, что сек�
рет успеха � в упорстве:

� В тренировках важна сис�
темность: не пропускать заня�
тия, придерживаться режима
дня, выкладываться на сто про�
центов. С большим уважением
относимся к тренеру и всегда
учитываем его наставления, �
поделилась спортсменка.

По итогам прошедших
соревнований состоялись
церемонии награждения.

БЛАГОДАРНОСТЬ
ХОЧУ выразить от имени моей мамы, ветерана Великой Отече�

ственной войны, огромную благодарность администрации г. Мегиона
в лице и.о. И.Г. Алчинова, начальнику отдела МКУ "УКС и ЖКК" О.В.
Шлыковой, И.А. Левовой, которая организовала и контролировала ре�
монт пластикового окна в доме по ул. Свободы, 4, кв.190. Также бла�
годарим руководителя ООО "Окна века" и исполнителей работы �
Николая и Григория. Всем большое спасибо!

Наталья ТАГИЕВА


